

Ste Croix en Plaine, le 15 juin 2022

ASSOCIATION FORESTIERE DES VALLEES DE LA WEISS ET DE LA LIEPVRETTE

Réunion d'information

Le douglas une essence d'avenir ?

Madame, Monsieur,

J'ai le plaisir de vous inviter à la réunion sur la sylviculture du douglas et plus largement sur la présentation de la première essence de reboisement en France. A ce titre, nous aurons la possibilité de visiter la forêt de M. Hubert HOBEL régulièrement travaillée.

Rendez-vous le samedi 2 juillet à 9 h 00
Au parking devant l'Eglise
68650 Lapoutroie

Au cours de cette réunion, nous aborderons les thèmes suivants :

- ⇒ Connaître le douglas, ses exigences écologiques, les caractéristiques de sa croissance et de son bois ...
- ⇒ Le fonctionnement d'une futaie régulière de douglas
- ⇒ Faire un diagnostic rapide de son peuplement pour pouvoir déterminer le type et l'intensité de l'intervention
- ⇒ Comment améliorer les peuplements existants
- ⇒ Exercices pratiques de marquage d'une éclaircie (désignation,
- ⇒ Visite d'une parcelle en forêt communale riche en gros bois
- ⇒ Discussion entre participants, échanges sur les diverses expériences et synthèse.

La fin de cette réunion est prévue autour de 12 h 30. Les participants intéressés pourront prendre un repas. Nous vous serions reconnaissants de nous téléphoner au **06.72.93.78.02** pour vous inscrire à cette réunion (**inscription avant le 22 juin**). Veuillez respecter les conditions sanitaires en vigueur au moment de notre réunion.

Nous vous communiquons un numéro de portable en cas de retard : **06.72.93.78.02**.

Au plaisir de vous rencontrer le 2 juillet prochain, nous vous prions d'accepter, Madame, Monsieur, l'expression de nos salutations les meilleures.

Le Président
de l'association forestière de la
vallée de la Weiss
Yves LAURENT

Le Président
de l'association forestière de la
vallée de la Liepvrette et de
Forestiers d'Alsace
Jean-Marie BATOT